



高崎工業高等学校

Takasaki Technical High School

★優れた進学実績と圧倒的な職業実績！

－ 国公立大学への進学も強い高工 －

今年度は68名の生徒が進学希望で、そのうち国立大学志望者は4名、私立大学44名見事合格をしました！

本校で学んだ専門知識・技術を更に大学でより深めたいという生徒が多く、大学への進学を希望する生徒が年々増加しており、指導体制（進学補習等）も放課後・長期休業中に計画的に実施して、生徒の進路実現を支援しています。

また、工業高校生を対象にした専門高校枠で挑戦する生徒や全国大会出場レベルの部活動も多いため、その実績によりスポーツ推薦を活用して進学する生徒も多数います。



－ 公務員に強い高工 －

今年度の公務員志願者の合格状況は、国家公務員一般職高卒程度4名（男子3名・女子1名）、東京都庁総合土木職Ⅲ類5名（男子3名・女子2名）群馬県庁総合土木職Ⅲ類3名（男子3名）、桐生市役所技術職（土木）1名（男子1名）、富岡市役所技術職（土木）1名（男子1名）、藤岡市役所（一般・技術）2名（女子2名）、前橋市役所技術職（土木）1名（男子1名）

公務員希望者も年々増加しており、本校では、従来の公務員受験指導に加え、専門学校と連携した講習や模擬試験も取り入れております。

－ 就職するならやっぱり高工 －

新型コロナウイルス感染拡大から3年以上が経過し、求人はコロナ禍以前の高水準に戻ってきました。

今年度は、求人件数2931件（県内1240件・県外1691件）、求人数3211人（県内1499人・県外1712人）、就職希望者160人全員見事合格しました。